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REQUERIMENTO Nº  188 /2017 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, solicitando de Sua Excelência, 

entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, para que solicite à 

Presidente da Asamas (Associação Santa Maria de Saúde – Hospital), que adote, 

imediatamente, o princípio da ampla transparência no seu site, pois, são mais de 

4.000.000,00 (Quatro Milhões) repassado todo mês. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

É muito bom investir em saúde, porém, é importante que todos 

saibam que Jaguariúna este ano deverá investir quase 50 milhões só na Asamas 

(Associação Santa Maria de Saúde – Hospital), fora o dinheiro que vai investir na 

Secretaria de Saúde, UBS – localizadas em diversos bairros, UPA (Unidade de Pronto 

Atendimento) – a única no Brasil que não funciona 24 horas; médicos e demais 

funcionários da saúde. 

A transparência é um fato em todo território nacional que veio 

atender o anseio do povo o princípio constitucional da ampla transparência. 

Todo mês, a Prefeitura repassa dos cofres públicos, portanto, 

dinheiro do povo, mais de quatro milhões a Associação Santa Maria de Saúde, CNPJ 

04.295.265/0001-15, o Povo não sabe o porque da falta de transparência no site, 

ninguém sabe quando foi feito o repasse orçamentário nem tampouco, quando, com 

quem, com o quê e qual valor das despesas realizadas. 

Com cópia desta propositura seja encaminhada a Associação Santa 

Maria de Saúde e o Conselho Municipal da Saúde, para conhecimento de todos. 

Gabinete Vereador, 25 de Setembro de 2017 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 26 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 27 de setembro de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


